
Riunione dei capiservizio del 14/09/09 
 

Presenti: Tomassini, Mazzitelli, Raimondi, Preger, Pellegrino, Curcenau, Danè, Sgamma, Guiducci, 
Ricci, Bolli, Sanelli, Alesini, Serio, Gallo. 
 
Catia  riferisce  che  Pantaleo  ha  arretrato  il  dipoletto  a  magneti  permanenti  e  questo  ha 
comportato  cambiamenti  nel  LATTICE.  Anche  i  quadrupoli  al  di  fuori  dei  compensatori  vanno 
ruotati. La rotazione dei dipoli correttori a C è subjudice. SI sta ottimizzando anche la posizione 
dei  QD0  di  comune  accordo  con  la  Meccanica.  Inoltre  nella  simulazione  della  macchina  va 
aggiunto anche il nuovo modello di wiggler. 
 
Sgamma  riferisce  che  sta  aspettando  comunicazioni  sul  nuovo  Lattice.  Se  tutto  va  bene  gli 
serviranno  due  giorni  per  rivisitare  il  modello  meccanico  e  alla  prossima  riunione  potrebbe 
presentare  un  quadro  riassuntivo  sulla  meccanica.  Catia  dice  di  aver  preparato  una  tabella 
riassuntiva delle posizioni dei magneti e di volerla discutere con Pantaleo prima di ripassarla ai 
progettisti. Francesco chiede espressamente di riportare in verbale che ci sono seri problemi di 
gestione del servizio SIM. 
 
Mazzitelli  propone  di  fare  una  riunione  specifica  sulle  problematiche  di  gestione.  Si  potrebbe 
pensare di farla mercoledi 30 settembre, ma aspettiamo conferme da Pantaleo. 
 
Pellegrino: non ha nulla da riportare. 
 
Catalina  conferma  quello  che  aveva  detto  la  settimana  scorsa  cioe’  vogliono  200  pbarn^‐1 
acquisiti. Pantaleo replica dicendo che la fermata inizierà il giorno 1/11/09 e che non dipende da 
lui ma dalla giunta. Eventuali allungamenti della presa dati vanno concordati con la Giunta. 
 
Vaccarezza  riferisce  che  il  costo  del  klystron  e’  di  140k€  più  iva,  va  fatto  quest’anno  come 
richiesto da Pantaleo. Vanno fatti i supporti per la nuova sezione accelerante e per questo chiede 
supporto al SIM mentre per le modifiche alle flange sta già collaborando con il Vuoto. 
 
Stecchi riferisce che la riunione organizzativa con Drago non c’è  stata ma provvederanno a farla 
ASAP. 
 
Dane’ si prende l’incarico di organizzare una riunione con Sgamma per discutere delle strategie 
di allineamento del magnete di KLOE e delle eventuali attrezzature/adattatori da costruire. 
 
Alesini nulla di nuovo da riportare rispetto alla scorsa settimana. 
 
Sanelli riferisce che sono arrivati i dipoletti a magneti permanenti. 
 
Bolli che sostituisce Iungo informa che da domani (15/09) inizierà la nuova campagna di misure 
sul wiggler modificato. 
 
Ricci riferisce di aver concluso tutte le manutenzioni che aveva in cantiere. 
 



Pantaleo  riferisce  che  ci  sono  dei  soldi  da  spendere  per  materiali  dati  alla  SuperB.  Tali  soldi 
possono essere usati per acquistare cose di interesse comune SuperB‐DAFNE. Ogni capo servizio 
potrà proporre una lista di cose urgenti da acquistare con le varie priorità da mandare a Giovanni 
Mazzitelli. 
 
 


